

ABSTRAK

Nama/NIM : Rafikatul Aulia Sultan / 2205030020
Judul Tesis : Eksistensi Nilai Budaya *ꦒꦸꦏ꧀ꦭꦺꦠꦺꦁꦁꦒꦺ* (*Gauk Lao Tengngae*) Dalam Penyelesaian Konflik Keluarga Penguatan Moderasi Beragama Di Kota Palopo
Pembimbing : 1. Dr. Abdain, S. Ag., M. HI
2. Dr. Firman Muhammad Arif, Lc., M.HI.

Kata Kunci : Eksistensi, Nilai Budaya *Gauk Lao Ri Tengngae*, Konflik Keluarga.

Masalah pokok yang dibahas dalam tesis ini adalah 1) konflik keluarga yang ada di Kota Palopo? 2) eksistensi nilai budaya *ꦒꦸꦏ꧀ꦭꦺꦠꦺꦁꦁꦒꦺ* (*Gauk Lao Tengngae*) dalam penyelesaian konflik keluarga di Kota Palopo? 3) tinjauan Moderasi Beragama dalam penyelesaian konflik keluarga di Kota Palopo?

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif untuk mendukung penelitian kualitatif ini, digunakan pendekatan sosilogis, sosial budaya dan pendekatan normatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui tiga langkah yaitu reduksi data terhadap instansi yang berkaitan dengan penelitian penulis, display data atau penyajian data hasil penelitian, sehingga ditarik kesimpulan yang menjawab permasalahan dari penelitian ini.

Hasil penelitian 1) konflik keluarga berasal dari berbagai sumber seperti masalah ekonomi, perbedaan sudut pandang, perselingkuhan, Kdrt serta pengaruh perbedaan lingkungan sosial dan budaya. 2) eksistensi nilai budaya *ꦒꦸꦏ꧀ꦭꦺꦠꦺꦁꦁꦒꦺ* (*Gauk Lao Tengngae*) memengaruhi pola konflik dalam konteks keluarga di kota palopo adalah eksistensi atau keberadaan nilai budaya khususnya budaya *gauk lao ri tenggae* didalam masyarakat sudah tidak terbantahkan lagi, hal ini dikarenakan karna nilai budaya secara umum sudah turun menurun dijadikan sebagai dasar pedoman nilai hidup bermasyarakat, pengambilan keputusan dan juga sebagai nilai yang harus dilestarikan di kota Palopo, khususnya nilai budaya *gauk lao ri tenggae*. 3) Bentuk penyelesaian konflik dalam keluarga berdasarkan nilai Moderasi Beragama ditekankan pada nilai-nilai toleransi atau penghargaan akan perbedaan dalam keluarga.